

COMMUNIQUE DE PRESSE

Sion, le 22 juin 2023

Croix-Rouge Valais : une année record pour les prestations d'aide à la famille

A l'occasion de l'assemblée générale de la Croix-Rouge Valais tenue hier à Naters, l'association a fait état de son bilan de l'année 2022. Une année record pour la Croix-Rouge Valais pour les prestations de soutien aux familles. Une année marquée également par les débuts du conflit en Ukraine.

En 2022, la Croix-Rouge Valais a poursuivi son travail auprès des populations vulnérables de notre canton. La Croix-Rouge Valais continue à développer ses prestations de baby-sitting, de garde d'enfants à domicile, de soutien aux proches aidants, de soutien pour la rédaction de directives anticipées ou encore de transport.

La Croix-Rouge Valais intervient dans les familles avec des enfants en bas âge lorsqu'ils sont malades, ou que les parents sont eux-mêmes indisponibles à cause de problèmes de santé et dans les familles ayant à charge, à domicile, une personne atteinte dans sa santé, en particulier en cas de démences séniles. Que ce soit grâce à nos gardes d'enfants, grâce à nos auxiliaires de santé ou grâce à nos bénévoles, un précieux soulagement est apporté aux familles faisant appel à nos services. Notre souhait est de pouvoir apporter de l'aide aux plus défavorisé-e-s, que nos prestations restent accessibles aux moins fortuné-e-s aussi.

Aide aux proches: Les prestations de relève à domicile permettent au proche aidant qui accompagne une personne en perte d'autonomie d'avoir un peu de répit et d'être soutenu dans sa mission d'accompagnement et de soutien. Le service d'aide aux proches permet de prévenir l'épuisement des proches aidants et favorisent le maintien à domicile des personnes aidées. Grâce à l'augmentation de la participation financière des pouvoirs publics, les montants facturés aux bénéficiaires ont fortement été réduits depuis le 1^{er} janvier 2022. Cette évolution, combinée à l'élargissement du service dans le Haut-Valais, a fait passer le nombre d'heures d'accompagnement de 9'491 en 2021 à 13'965 heures en 2022.

Garde d'enfants à domicile : Avec plus de 1000 demandes de garde d'enfants à domicile traitées en 2022 et 8'056 heures de garde réalisés, ce service connaît une constante augmentation, en lien direct avec des besoins de soutien sur le terrain toujours croissants. Il y a de plus en plus de parents dans des situations critiques, sans famille proche, ni réseau disponible pour les aider.

Service de transport Kleeblatt : Une année record également pour notre service de transport Kleeblatt, actif dans le Haut-Valais. L'équipe des chauffeurs a parcouru un total de 61'800 km pour quelque 300 cliente-e-s. Cela correspond à 3'084 heures, fournies gratuitement pour le service de transport Kleeblatt.

Des renseignements complémentaires peuvent être pris auprès de :

Isabelle Darbellay Métrailler, directrice Croix-Rouge Valais, Sion, Tél. 027/324.47.50, Mobile: 079/509.39.33, i.darbellay@croix-rouge-valais.ch

Pour consulter le rapport annuel : https://www.croix-rouge-valais.ch/rapportannuel

